

Gobierno del Estado de Guerrero, “Vicente Fox y Zeferino Torreblanca ponen en marcha el Programa Más Oportunidades para los Adultos Mayores”, *Gobierno del Estado de Guerrero*, México, 17 de enero, 2006.

Dirección electrónica:

<http://www.guerrero.gob.mx/?P=leearticulo&ArtOrder=ReadArt&Article=24>

Los programas sociales no están sujetos a manoseos, usos partidistas, chantajes o engaños, lo que buscan es encontrar equilibrios y justicia social a favor de los que menos tienen, coincidieron en señalar el Presidente de la República Vicente Fox Quesada y el gobernador Zeferino Torreblanca Galindo, al poner en marcha el programa Más Oportunidades para los Adultos Mayores, que beneficiará en Guerrero con pensiones a cerca de 70 mil adultos mayores de más de 70 años.

En el evento realizado en la Unidad Deportiva Municipal de este lugar y al que asistieron más de 5 mil beneficiados del Programa Oportunidades de Zihuatanejo y del estado de Michoacán, el presidente Vicente Fox refrendó al gobernador Zeferino Torreblanca su compromiso de continuar trabajando de la mano en beneficio de los guerrerenses que menos tienen, porque dijo: “la prioridad más grande de mi gobierno es ganarle terreno a la pobreza”.

Y recalcó que su gobierno responde con hechos, “y hoy venimos aquí a cumplir un compromiso de estricta justicia con nuestros adultos mayores que no cuentan con una pensión, que no cuentan con un ingreso fijo, con un pequeño o modesto patrimonio que les permita enfrentar la vida de manera digna”.

Por su parte, el gobernador Zeferino Torreblanca Galindo dio a conocer que en Guerrero el programa Pensión Guerrero beneficia a más de 50 mil adultos mayores de 65 años, lo cual representará en el 2006, recursos por 245 millones de pesos.

El mandatario estatal señaló que en esta entidad suriana no se tiene ninguna confusión con Pensión Guerrero “es un programa alejado de los partidos políticos, es un programa que no atiende a los reclamos de colores partidarios, es un programa que busca encontrar equilibrios y la justicia social en el estado de Guerrero”.

Asimismo, dijo al Presidente Vicente Fox que en Guerrero “estamos convencidos de la suma de esfuerzos y de la concurrencia con el gobierno de la República, nosotros

estamos ciertos que el pacto federal hay que invocarlo y fortalecerlo todos los días, y para ello mi gobierno le reitera a usted la disposición de siempre para sumarnos a los programas federales como lo ha venido haciendo usted en el estado de Guerrero”.

El presidente Vicente Fox Quesada destacó que a nivel nacional el programa Más Oportunidades para los Adultos Mayores, beneficiará en el presente año a más de un millón de adultos mayores de 70 años que pertenecen a Oportunidades, de los cuales 70 mil son guerrerenses, quienes a partir del mes de marzo recibirán como pensión 500 pesos de forma bimestral.

El Ejecutivo federal dijo a los presentes que con esa pensión se reconoce a los adultos mayores su trabajo a lo largo de toda la vida, su entrega y su esfuerzo.

Asimismo, anunció el Sistema de Ahorro para el Retiro de Población en Pobreza para personas de 30 a 65 años de edad incorporadas al programa Oportunidades, quienes podrán ahorrar mensualmente una parte de su apoyo para fondear su retiro a los 70 años.

Destacó que el gobierno federal a través de la Coordinación Nacional de Oportunidades aportará una cantidad igual a la que aporten los beneficiarios de Oportunidades en sus cuentas individuales como incentivo al ahorro para el retiro (peso por peso).

Por lo que los ahorradores al cumplir los 70 años podrán adquirir con los fondos ahorrados, su pensión vitalicia de manera similar a lo que sucede con los derechohabientes del IMSS.

Asimismo, Fox Quesada dijo a los beneficiarios de Oportunidades que la política social en México está integrada y no es una política de estado, y les recalcó que nadie les puede exigir nada a cambio.

Finalmente, destacó que continuará trabajando con el mismo ahínco a favor de los que menos tienen hasta el final de su gobierno.

El presidente Vicente Fox Quesada y el gobernador Zeferino Torreblanca recibieron el agradecimiento de los ahí asistentes por los apoyos que han recibido de los gobiernos federal y estatal, ya que dijeron “son apoyos que a los adultos mayores nos ayudan a sobrevivir, cuando muchas veces no teníamos ni para comprar una medicina”.

Asistieron al acto de inicio del programa Más oportunidades para los Adultos Mayores, la comisionada nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, Xóchitl Gálvez Ruíz; el coordinador nacional del Programa Oportunidades, Rogelio Gómez Marín; el magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia, Raúl Calvo Sánchez; el presidente de la Comisión de Gobierno del Congreso local, Carlos Reyes Torres; y la secretaria de Desarrollo Social en el estado, Gloria Sierra López, el presidente municipal de este lugar, Silvano Blanco de Aquino.